

STA-Merkur 13.01.14



Für Kinder in Not

„Segen bringen, Segen sein – Hoffnung für Flüchtlingskinder in Malawi“, hieß das Leitwort der bundesweiten Aktion Dreikönigssingen in diesem Jahr. 54 Sternsinger der Pfarrgemeinde St. Joseph Tutzing stellten dies eindrucksvoll unter Beweis. Vier Tage waren die Kinder und Jugendlichen als Heilige Drei Könige gekleidet in den Straßen von Tutzing, Diemendorf und Kampberg unterwegs, brachten den Menschen den Segen „Christus segne dieses Haus“ und sammelten für notleidende Kinder in aller

Welt. Und das Ergebnis kann sich sehen lassen: 14 920 Euro kamen bei der Sternsinger-Aktion zusammen. Bundesweit beteiligen sich Kinder und Jugendliche am 56. Sternsingerprojekt. 1959 war sie gestartet. Sie ist inzwischen die weltweit größte Solidaritätsaktion. Jährlich können mit den zusammengesammelten Mitteln etwa 2200 Projekte in Afrika, Lateinamerika, Asien, Ozeanien und Osteuropa unterstützt werden. Wer die Aktion noch unterstützen möchte, kann sich an das katholische Pfarrbüro in Tutzing wenden.

FOTO: FKN